

# 野のはなだより 2月号

今年も手作りの鬼の面をかぶったすみれ組とたんぽぽ組が乳児クラスを回り、新聞紙を丸めて作ったマメで豆まき開始です。

“オニは外、フクは内”の掛け声と共に歓声と笑顔があふれる良い交流になります。そして立春を迎え、暦の上ではもう春です。

## 餅つき

前日まで天気が心配でしたが、風もなく暖かな中で餅つきを行うことができました。蒸かしたばかりのもち米をれんげ組、すみれ組、たんぽぽ組は一口ずつ味見し、「おいしい」「もっと食べたい」と嬉しそうでした。大人がこねた後に一人ずつ子ども用の杵で餅をつく体験をしました。2階テラスからはつぼみ組とつくし組が声を上げながら真剣に見ていました。職員がつく姿に、いつの間にか「ヨイショ！ヨイショ！」と掛け声が上がり、みんなの気持ちが一つになった心地よさがありました。ついた餅はたんぽぽ組の子どもたちがご近所に配り、暖かい交流が持てました。繭玉づくりに餅つきと、年末年始の日本の行事を体験し、今年も元気に過ごせますようにと願いを込めた一日でした。

## お願い

保育園での一日が気持ちよく始められるよう9時には登園するようお願いしています。受診などで登園時間が遅れる時はご連絡下さい。また、公園等戸外活動に出かけている場合は、受診後保護者の方にそちらまで送って頂きますようご理解ご協力をお願いいたします。

## 調理保育へのお誘い

野のはな保育園が大事にしている食育活動の一環として28日10時より味噌作りを行います。身近な食材の味噌がどうやってできるのかご都合のつく方は是非ご参加いただき、一緒に味噌作りを体験しましょう。持ち物はエプロンと三角巾です。また、給食も300円で召し上がれます。

10月より幼児保育料無償化に伴い、給食の副食費（おかず代とおやつ代）の徴収が始まりましたが、令和2年度4月からは副食費は足立区が負担することになり、園での保護者からの徴収はなくなります。3月分までは今迄通りの引き落としになりますので、残高の確認をよろしく願いいたします。



保育内容や運営方針など、お気づきのことがありましたら、事務所までお気軽にお問い合わせください。また、玄関ホールの「あのねBOX」もご利用ください。